

Kommunal- und Europawahlen

Aufruf zur Wahl

9. Juni
2024

Wir brauchen engagierte Menschen.
Menschen, die unsere Dörfer und Städte
lebenswert gestalten.

Wir können sie wählen.
Am 9. Juni sind Wahlen.

Aber schaut genau hin. Wählt keine
Anhänger rechtsextremer Parteien!
Sondern wählt Menschen,
die für das Miteinander eintreten
in unseren Kommunen, aber auch in
Europa.

Denn niemand lebt für sich allein.
Redet darüber in der Familie,
auf Arbeit, mit anderen.

Wählt für eure Kommune und für Europa.
Wir sind Sachsen-Anhalt. Weltoffen!



sachsen-anhalt.
WELTOFFEN!



sachsenanhalt-weltoffen.de